



**Feuerwehr Fohnsdorf**  
+43 3573 24311222

## Neuer Abschnittsfeuerwehrkommandant

Nach über 15 Jahren als Kommandant des Feuerwehrabschnittes 03 des Bereichsfeuerwehrverbandes Judenburg, stellte Ing. Werner Scheucher bei der diesjährigen, turnusmäßigen Wahl sein Amt zur Verfügung.

In einem geheimen Wahlgang wählten die Feuerwehrkommandanten, deren Stellvertreter und Stellvertreterinnen einen neuen Abschnittschef.

Der Aichdorfer Feuerwehrkommandant Franz Winkler stellte sich der Wahl als Abschnittsfeuerwehrkommandant und wurde mit 100% der abgegebenen Stimmen gewählt.

Für die nächsten fünf Jahre wird er im Feuerwehrabschnitt 03, darunter befinden sich die Feuerwehren Aichdorf, Fohnsdorf, Hetzendorf, Pöls und Rattenberg, die Geschicke leiten.

Seitens der Feuerwehr Fohnsdorf bedanken wir uns beim scheidenden Abschnittschef Ing. Werner Scheucher für die aufopfernde Arbeit der letzten 15 Jahre.

Gleichzeitig wünschen wir dem neuen Abschnittsfeuerwehrkommandanten Franz Winkler von der Freiwillige Feuerwehr Aichdorf alles erdenklich Gute für die bevorstehenden Aufgaben und freuen uns auf eine gute und kameradschaftliche Zusammenarbeit.

### Mehr dazu:

- [www.ff-fohnsdorf.at](http://www.ff-fohnsdorf.at)

